



夜間学級通信

修了式に当たって

祝修了

桜前線が高知を訪れる日もだんだん近くなっています。高知の春らしい春は本当に短いですね。それだけに生徒の皆さんには、この春休み中にさまざまな春を発見して、春の気分を味わってほしいと思います。

さて、生徒の皆さんは、1年生の課程を修了されました。この一年間を振り返って、皆さんはどういう学びができたと思いますか。自分自身の変化には気が付きにくいものです。通知表をよく読んで、学級担任や各教科の先生方からのコメントを確認してみてください。昨年の4月の入学当初と比べて成長した自分に気づくことができるのではないかでしょうか。生徒の皆さん、仕事や家庭などの生活と学校での学習との両立を図りながら、本日を迎えるされました。本当にたいへんなご苦労であったと推察しますし、その努力は尊敬に値すると思います。また、この一年間で学習と生活の両立についてのリズムを掴むことができたのではないかでしょうか。来年度は進級して2年生となります。1年生での経験を生かして、更に充実した学校生活を送っていただきたいと思います。

私なりにこの一年を振り返りますと、新型コロナウィルス感染症への感染対策に追われた一年でした。学校行事も十分に行なうことができず、生徒の皆さんには申し訳ないという気持ちでいっぱいです。皆さんとの協力もあり、本校で感染が拡散することはありませんでした。ご協力を感謝しています。また、日本や世界に目を向けてと、夏季オリンピック・パラリンピックが東京で、冬季オリンピック・パラリンピックが中華人民共和国の北京で開催されました。コロナ対策を十分に行なったうえでの開催となり、その中で日本人選手の活躍には元気をいただきました。生徒のさんはどんなシーンが印象に残っているでしょうか。大きな混乱もなく、開催できたことは良かったと思います。しかし、コロナウィルスによる世界的なパンデミックは続いており、コロナ禍の終息はまだまだ見えることができないようです。生徒のさんは春休み中も感染対策をしっかりと行い、新年度には元気な姿を見せてください。



校長 高野 和幸

体育館もうすぐ完成します

1月から始まった「体育館改修」が順調に進んでいます。来年度には、校舎の「トイレ改修」を行うことになっています。もう少しの間ご不便をおかけします。新しい施設で学べる日が待ち遠しいです。

4月からは昼間の時間帯に「日高特別支援学校高知しんほんまち分校」も始まります。共に学んでいきましょう。



【体育館】